

¡SAN PEDRO MIGRANTE!

Hernán Astudillo

El Reverendo Padre Pedro Pantoja, quien tenía una casa de migrantes en Saltillo, Coahuila, México, murió por Covid-19 el 18 de diciembre de 2020. Ante la irreparable partida física de este ser humano de lucha y trabajo, persona que traía consigo esperanza, alegría y guía, sobre todo a la comunidad migrante, su amigo y compañero ecuatoriano Monseñor Hernán Astudillo describe en el siguiente poema el significado de su vida. Su testimonio no lo arrebató ni la muerte misma, porque los grandes hombres nos heredan su camino para que se conviertan en nuestro destino.



Padre Pedro Pantoja

*Pedro de incansable ternura
Mirada pura
Como la luna
Alumbrando a tus nocturnos peregrinos*

*Percibías en tu lamento
El dolor infinito
De huellas arrastradas
En sus largas fatigas*

*Intrépido obrero
Del Cristo con rostro migrante
Te hiciste Cirineo
De las y los insignificantes*

*Profeta incluyente
Pan de los hambrientos
Con tus propias manos
Lavabas pies sangrientos*

*Esperabas el atardecer
Para hacer la oración migrante
Y en paso lento
Procedías a servir tu divino alimento*

*¡San Pedro de los migrantes!
Difamado, perseguido y amenazado*

*Por los zetas, sicarios, empresarios
Y los temerarios de viejos confesionarios*

*Mártir migrante
Grito fecundo en el infinito
Llanto rebelde
Dislocados por masacres*

*En los 72 del Wizachal
En los desaparecidos estudiantes
En las madres que claman justicia
Y en aquellos abandonos en tu casa del migrante*

*Pedro rebelde
Con la injusticia y el tirano
Como el Nazareno
Ejemplo de ser humano*

*Resucitas en el preciso momento
18 de diciembre
Fecha para nunca olvidarte
¡Feliz día del migrante!...*

19 de diciembre 2020
Toronto, Canadá 🇨🇦

Hernán Astudillo. Sacerdote ecuatoriano en la diócesis Anglicana de Toronto, Canadá. Activo en labores humanitarias con la comunidad migrante de Toronto, monseñor Astudillo es el fundador de la primera estación de radio etno comunitaria en español de Canadá, CHHA 1610 AM, del Centro Comunitario Latino Americano San Lorenzo y de la fundación Caravan of Hope Global Aid. Su sueño es inspirar a que la solidaridad se constituya en una materia esencial en los sistemas académicos de las escuelas, colegios, institutos y universidades, con la finalidad de reconstruir, recuperar y construir patrias y continentes altivos y soberanos.